



Appel à contributions (English below)

La revue *Anthropologie & développement* lance un appel à contributions pour un numéro Varia à paraître en 2019.

Publié par l'Association pour l'anthropologie du changement social et du développement (APAD), *Anthropologie & développement* est une revue bilingue à comité de lecture, indexée dans les bases ERIH+ et JournalBase. La revue promeut des recherches visant à une meilleure compréhension des interactions entre les dynamiques de changement social et les politiques et interventions de développement. Son champ porte tant sur l'action publique dans les pays "en développement" ou touchés par des crises humanitaires et politiques, que sur les politiques et pratiques des institutions d'aide. La revue a également vocation à valoriser le dialogue entre chercheurs en sciences sociales et praticiens du développement. Elle est éditée sous format papier et disponible gratuitement en ligne après 6 mois sur openedition.org.

Les articles doivent être envoyés à revue@apad-association.org avant le 1 novembre 2018.

Vous pouvez consulter les règles de présentation du texte sur [le site web de la revue](#).



Call for papers

The journal *Anthropologie & développement* invites proposals for a regular (*varia*) issue that will be published in 2019.

Anthropologie & développement is a bilingual peer reviewed journal, published by APAD (Association for the anthropology of social change and development). It is in ERIH+ and JournalBase databases. *Anthropologie & développement* promotes research for an understanding of the dynamics of social change, public policies and development projects. It deals not only with public action within "developing" countries or countries affected by humanitarian crises and policies, but also with the policies and practices of aid institutions. The journal also aims to valorize dialogue between social science researchers and development practitioners. It is edited in paper format and published online after 6 months on openedition.org.

The articles should be sent to revue@apad-association.org by 1 November 2018.

Please consult the author guidelines [on the journal website](#).